



# Suman 108 inscritos para elección judicial

En los primeros 8 días para anotarse **se reporta un promedio diario de 13.5 registros**, detalla la diputada Xóchitl Bravo

OMAR DÍAZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

La diputada local Xóchitl Bravo, integrante de la Comisión Especial para el Proceso de Selección de Jueces y Magistrados del Poder Judicial de la Ciudad de México, informó que en los primeros ocho días de inscripción se han registrado 108 personas, es decir, un promedio diario de 13.5.

En entrevista con EL UNIVERSAL, detalló que la mayoría de estos registros han sido digitales y confió en que estas cifras se eleven en los próximos días. "Ahí vamos poco a poco caminando", afirmó.

"Yo creo que va muy bien, la verdad. Pienso que conforme vayan avanzando los tiempos y ustedes nos ayuden a hacer la difusión de que participe la ciudadanía, pues ahí vamos, ahí vamos caminando poco a poco, ahí vamos recibiendo registros, pero pues sí necesitamos que nos ayuden, porque este es un momento histórico, tanto de participación de jovencitas, de jóvenes abogadas, abogados, pero también de la ciudadanía de poder participar y elegir al Poder Judicial.

"Entonces, ojalá nos ayuden a hacer la difusión para que se inscriba muchísima gente o de manera presencial en el Zócalo que vengán, ahí están las dos vías: la digital y la presencial", comentó.

La líder del grupo parlamentario de Morena recordó que la Comisión Especial recibirá todos los registros y luego los remitirá al o los comités de Evaluación que haya decidido cada participante para su valoración.

Xóchitl Bravo indicó que si bien casi todos estos registros han sido digitales, desde ayer ya habilitaron equipos de cómputo y personal de apoyo en el mezzanine de Plaza de la Constitución número 7, en el Zócalo capitalino, para que también los interesados puedan inscribirse de manera presencial, e invitó a las abogadas y a los abogados a ser parte de este proceso histórico para la Ciudad.

"Los necesitamos, no como Congreso, los necesitamos como ciudadanos, necesitamos que nos ayuden a transformar el Poder Judicial, necesitamos nuevas pro-



La líder de Morena, Xóchitl Bravo (izq.), indicó que espera que conforme transcurran los días haya más anotados para la elección judicial.

## IECM destina 460 mdp para los comicios

● El Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) ajustó su presupuesto anual con base en el recurso que les otorgó el Congreso capitalino, dejando para la elección de jueces y magistrados una partida por 460 millones de pesos.

Los consejeros habían solicitado un presupuesto anual de 2 mil 803 millones de pesos, pero sólo les fueron otorgados 2 mil 153 millones. La presidenta del IECM, Patricia Avendaño, recalzó que este recorte presupuestal asciende a 650 millones de pesos, por lo que habrá recursos limitados. ● Omar Díaz

puestas, nuevas personas, necesitamos nuevos aires que vengán a poder dar certeza a la gente de la Ciudad en la administración de justicia; entonces, necesitamos a todos los abogados, las abogadas y jóvenes adultos, necesitamos de manera conjunta poder transformar el Poder Judicial", expresó.

El vocero de la bancada morenista en el Congreso local, Paulo García, precisó que más

de 75 aspirantes han decidido ser evaluados por el comité del Poder Legislativo.

Este miércoles, la presidenta de este Comité de Evaluación, Sandra Araceli Vivanco Morales, se reunió con integrantes de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) para explicarles que los trabajos al interior de dicho comité se irán modificando.

"Una vez que comencemos a tener la transferencia de información y al llegar a las siguientes etapas como la revisión de los expedientes, de los requisitos y las evaluaciones", expuso.

Subrayó que una de las tareas importantes no sólo del comité, "sino de todo proceso electoral es la transparencia".

Paulo García añadió que la forma de evaluación de los tres comités podría homologarse.

Los registros para participar en la elección judicial estarán abiertos hasta el próximo 31 de enero.

La inscripción se llevará a cabo de manera virtual en la página <http://www.eleccionpoderjudicial.cdmx.gob.mx> o de manera presencial en la Oficina del Comité de Evaluación, ubicada en el mezzanine de Plaza de la Constitución 7, colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc, en un horario de 9:00 a 15:00 y de 16:00 a 21:00 horas. ●